
 VERBALE N. 138 della seduta del 20luglio 2020                     Approvato in data 20/07/2020

ORDINE DEL GIORNO: n. 90 del 30/06/2020

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00
                                              
ORARIO INIZIO SEDUTA 10.00

CONSIGLIERI PRESENTI Presente
Assente

ORA 
ENTRATA

ORA 
USCITA

ORA 
ENTRATA

ORA 
USCITA

ORA 
ENTRATA

ORA
USCITA

Bertolino           Francesco Presente 10.00 10.58

Mattaliano         Cesare Presente 10.00 11.23

Caputo               Valentina Assente ------- --------

Chinnici             Valentina Presente 10.03 11.23

Lo Monaco         Rosalia Presente 10.08 11.23

L’anno duemilaventi, il giorno venti del mese di luglio, la V Commissione Consiliare è stata convocata 

dal Presidente Francesco Bertolino per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all'O.d.g.

La seduta della Commissione avviene in modalità a distanza attraverso la piattaforma di Google Meet, 

tale modalità viene prevista a seguito disposizione n. 7 del 24-03-2020 del Presidente del Consiglio 

Comunale. 

La seduta si svolgerà in via convenzionale presso i locali della sede di via Marchese Ugo 60.

Alle ore 10.000 il   Presidente Francesco Bertolino,   assistito dalla Segretaria  Marilena Manduci,  

predispone   l'appello,  al  quale  risultano  presenti  i  Consiglieri:   Francesco  Bertolino  e  Cesare 

Mattaliano. 

Il   Presidente in seconda convocazione, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la 

seduta.

Tutti i partecipanti danno il consenso al video, alla registrazione e pubblicazione dello stesso.

Il link dove sarà possibile la visualizzazione della registrazione delle sedute è il seguente:

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=5
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Ufficio Autonomo al Consiglio Comunale

V COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 
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Alle ore 10.03 entra in collegamento la Cons.ra Valentina Chinnici,  la quale comunica che è stata 

contattata dalla Accademia Musical di Palermo, che  le ha sottoposto una problematica legata alla sede, 

l'ultima della quale,  presso un privato,  a causa dell'alluvione del 15 luglio, ha subito gravissimi danni 

e ai quali il proprietario non intende intervenire. L'accademia chiede sostegno alla Commissione per la 

ricerca all'interno del Patrimonio  del  Comune una nuova sede ovviamente  a seguito un canone da 

pagare.

Il  Presidente  accoglie  tale  richiesta  e  ipotizza  poter  sottoporre  la  questione  al  neo  Assessore  alla 

Cultura, che la Commissione intende invitare nei prossimi giorni.

Alle ore 10.08 entra in collegamento la Cons.ra Rosalia Lo Monaco.

La  Commissione  passa  a  discutere  della  mail  invita  dal  dott.  Parrinello,  Commissario  Regionale 

FIDAL, nonché Vice Presidente Nazionale FIDAL, in riscontro alla richiesta  di suggerimenti, che la 

Commissione, ha avanzato, in occasione di un incontro, dove si è discusso sulla questione attinente il 

diniego di allenamento agli atleti affiliati FIDAL,  se non in presenza di un tecnico,. 

La Commissione pertanto da lettura della  mail che ha come oggetto :  conclusioni e proposte per il 

migliorare la gestionre dell'impianto comunale Stadio delle Palme.

La Commissione discute sulla materia, dove la Cons.ra Chinnici pone in luce il sistema di pulizia che 

viene adottato in alcuni impianti di altre città. A tal proposito la Cons.ra Lo Monaco ricorda che la 

Commissione chiese con una mail, agli Uffici Sport, molto tempo addietro, e alla quale non si è mai 

ricevuto  alcun riscontro,  di  avere una  sorta  di  reporter  per  ogni  singolo impianto  per  capire  quali 

possano essere le spese così come le entrate. La Cons.ra Lo Monaco conclude l'intervento chiedendo 

chiarezza in tal senso.

Il  Vice  Presidente  Mattaliano,  ipotizza  anche  per  lo  Stadio  delle  Palme,  poter  procedere  con una 

compensazione con le Società ai fini di mantenere una manutenzione sempre attiva. Creando se occorre 

un capitolo ad hoc sul bilancio. Il Consigliere torna a discutere della pista in door, e che nonostante 

tante volte affrontato, non si è mai trovato la soluzione per omologare  tale pista  a 60 metri, piuttosto 

che ai 55 metri attuali.

Ultimato  tale  argomento,  La  Cons.ra  Lo  Monaco  chiama  l'attenzione  sulla  proposta  di  delibera: 

“Convenzione concessione in uso alla Società SSD Palermo, dello Stadio “Renzo Barbera” per la 

durata di anni sei” AREG 647050/2020.

il Vice Presidente Mattaliano chiede di essere aggiornato su quanto è stato discusso in Conferenza dei 

Capi Gruppo, svoltasi in collegamento anche con  la Società Pa Calcio.

Il Presidente fa una sintesi, precisando che  è stato deciso di rinviare il tutto in Consiglio Comunale.

La Cons.raa Lo Monaco lamenta che la Commissione Sport non è stata coinvolta in alcun modo in 

questa situazione, dichiarando di non essere d'accordo con il percorso scelto.



La Commissione discute sulla questione, e sullo sfogo della Cons.ra Lo Monaco, rispetto al fatto che 

questa Commissione non ha avuto modo di audire la Società, così come invece è avvenuto nelle altre 

Commissioni, il Vice PresidenteMmattaliano, si dichiara concorde, 

il  Presidente,  considerato  impegni  preannunciati,  prima  di  lasciare  il  collegamento  chiede  al  Vice 

Presidente  Mattaliano  un  aggiornamento  rispetto  al  percorso  che  sta  adottando  la  Commissione 

Speciale rispetto alla proposta di convenzione di cui sopra.

Il Cons. Mattaliano fa una sintesi.

Alle ore 10.58 esce il Presidente, la riunione prosegue presieduta dal vice presidente Mattaliano.

La Commissione prosegue a discutere sulla materia, nel corso del lungo intervento della Cons.ra Lo 

Monaco viene messa a fuoco  l'esigenza di capire la stima fatta in ordine alla pubblicità.

Il Vice Presiedente Mattaliano afferma che se non ricorda male crede che la riposta a tale domanda si  

trovi nel parere del Ragioniere Generale, che fa un riferimento chiaro a tale aspetto.

All'uopo Viene data lettura del parere contabile.

La commissione discute al riguardo.

Conclusi gli interventi, il   Presidente, invita la Segretaria a dare lettura del presente verbale, 

che posto successivamente in votazione, viene approvato all'unanimità dei presenti.

La registrazione della riunione, che è parte integrante del presente verbale, è visionabile sul sito 

del Comune di Palermo al link:

                                                “https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel= 5

Il Presidente  alle ore 11.23 dichiara chiusa la seduta. 

ORARIO FINE SEDUTA 11.23

    La Segretaria                                       Il Presidente

Marilena Manduci                                 Francesco Bertolino

     

     Cesare Mattaliano
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